
香港文匯報訊（記者 蘇雨潤 北京報
道）9月30日晚，2024年中國網球公開
賽女單第3輪比賽中，中國選手鄭欽文
表現出色，以6：3、6：2的比分擊敗
阿根廷選手波多羅斯卡，成功晉級女單
16強。這場勝利不僅鞏固了鄭欽文在
中國網球公開賽中的良好勢頭，也進一
步刷新了她在中網的個人最佳戰績。
在當晚的比賽中，鄭欽文展現了強大
的發球實力和穩健的比賽心態。面對波
多羅斯卡的挑戰，在首盤第3局一度
0：40落後的鄭欽文，先後挽救5個破
發點，隨後又立刻實現破發取得優勢，
以6：3先下一城。進入第2盤，鄭欽文
繼續保持了良好的競技狀態，在第5局
中率先完成破發，最終以6：2取勝，
成功晉級16強。

「因為天氣降溫，一開始在場上確實
很難迅速進入狀態，反應稍微有點
慢。」賽後，鄭欽文對自己的表現進行
了點評。雖然如此，她依然憑藉出色的
發揮贏得比賽，這場勝利也讓鄭欽文在
最近的20場比賽中贏下18場，展現了出
色的競技實力和穩定的表現。
接下來，鄭欽文將在女單第4輪比賽

中迎戰老對手美國選手阿尼西莫娃。在
今年的美網女單首輪比賽中，鄭欽文曾
3盤逆轉險勝對手，此次再度交鋒將是
備受關注的焦點之戰。阿尼西莫娃在此
前的比賽中同樣表現出色，直落兩盤戰
勝9號種子卡薩金娜。對於即將到來的
對決，鄭欽文表示，自己在中網的表現
不錯，希望下一場可以發揮得更好。
「我會全力以赴！」

香港文匯報訊（記者 張發兒）「保誠香港網球125國際賽」
昨日在維多利亞公園網球主場揭開序幕，港將胡可澄在女單迎
戰國家隊球手馬燁欣，最終以6：7、3：6落敗，無緣晉身正
賽。
胡可澄賽後表示，與對手的差距在於處理細節方面：「自己

其實很有機會取下第一盤的勝利，Tie break的時候領先3分，
但自己有點急，抽
波方面其實與對手
有來有往，但在細
節方面她們會處理
得比較冷靜，這個
是我要學習的。」
胡可澄一度在比賽
中呼叫醫療暫停，
她透露是因為在追
波的時候臀部好像
有點拉傷，不過並
非大傷，只需要做
一些恢復訓練。
另一名港將梁筠
彤以 0：6、0：6
不敵賽事 2 號種
子、美國的歷珍
高，外圍賽止步。
至於雙打賽事方

面，女雙世界排名第一，九次大滿貫雙打得主謝淑薇，將夥拍
澳洲球手比奴爾出戰女雙。
謝淑薇在今年澳洲網球公開賽連奪混雙和女雙冠軍，是歷來

其中一位最強的雙打選手，她的單打排名最高曾達第23位。
比奴爾是今年W100東京站冠軍，在去年WTA蒙特雷賽和
2016年霍巴特賽中打進決賽。兩人勢必爭取在香港發揮好表
現。
另外張瑋桓和王康怡將組成港將最強女雙組合，兩人已贏得

11個 ITF（國際網球協會）冠軍，今日將會面對頭號種子挪威
球手艾姬莉及中國台北球手吳芳嫺組合。

鄭欽文強勢晉級中網16強
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●梁筠彤在比賽中。
香港文匯報記者張發兒攝
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香港網球國際賽開鑼
胡可澄：處理細節能力需改善

香港文匯報訊 2024 年世界乒乓球職業大聯盟
（WTT）中國大滿貫賽正賽首輪30日繼續進行，其中
國乒選手王曼昱亮相首鋼園，並以3：1戰勝隊友石洵瑤晉
級女單32強。
據新華社報道，首局石洵瑤先得2分，王曼昱迅速調整狀態

後兩人交替領先，7：7平後，王曼昱連得4分拿下首局。第2
局王曼昱全程壓制對手再下一城。石洵瑤在第3局建立起優勢
頑強扳回一局。末局在8：10落後的關鍵時刻，王曼昱連追4
分，贏下比賽。
對於在落後情況下連續追分逆轉的表現，王曼昱認為自己沒
有被比分的暫時落後影響心態：「8：10落後時是自己發球，
我在發球上面也有優勢，所以盡可能地把發球這兩分抓住，打
到10：10平後我覺得整個人的氣勢是不一樣的。今場是（自己
的）第一場球，賽場觀眾很多，氣氛也非常好，希望能在這場
地多多展現自己。」
至於昨晚進行的64強比賽，馬龍以局數3：0淘汰皮奇福

德。港隊女
單代表朱成
竹順利以局
數3：1擊敗
埃及的阿霍
達比。杜凱
琹 則 以 局
數3：2險勝
瑞典的琳達
伯 格 斯 特
龍。
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香港文匯報訊（記者 夏微 上海報道）30日，2024上海勞力士網球大師賽
男單正賽抽籤儀式在旗忠網球中心舉行，希臘名將西西帕斯和香港小將黃澤
林作為球員代表出席。
拿到外卡資格的黃澤林是首次參加上海網球大師賽，首輪他將迎戰商竣
程，而兩人間的勝者將遭遇艾卡拿斯。談及即將迎來的與商竣程的比賽，黃
澤林直言：「我們雖然還沒有交手過，但是我和他認識很長時間了。我很期
待這場比賽。」黃澤林亦表示，如果能夠贏得比賽並在下一輪對陣艾卡拿
斯，那真的太讚了：「我會一場一場打好，看看會發生什麼吧。」
根據籤表，剛剛在巴黎奧運會奪得混雙銀牌的張之臻，將在首輪對陣比利
時選手博格斯。勝者會在次輪將與賽會9號種子、保加利亞名將迪米特洛夫
一較高下。與黃澤林一樣，持外卡參賽的吳易昺，首輪對手則是世界排名第
83位的印度選手納加爾。如果能夠挺進第2輪，他將對陣賽會25號種子賈
里。
剛剛爆冷在中網闖入男單8
強的布雲朝克特，狀態可謂
正盛。然而他此次的上海之
行或將是「地獄級別」。首
輪就遭遇世界排名第49位的
美國選手米克爾森，若能晉
級，迎接他的將會是剛剛在
巴黎奧運會成就「金滿貫」
的塞爾維亞天王祖高域。

上海網球大師賽籤表出爐

●王曼昱在比賽中回球。 新華社

●上海大師賽抽籤儀式昨日在旗忠網球中心舉
行。 香港文匯報記者夏微攝

落戶啟德主場館展開新篇章
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隨着香港政府改建香港大球場，在掃桿埔扎根多年的國際
七人欖球賽，亦會移師明年正式啟用的啟德體育園舉

行。欖總主席蒲敬思（Chris Brooke）和新任行政總裁華哲思
（James Farndon），昨率領香港男子及女子七人欖球代表隊
隊長出席簡介會，宣布賽事詳情。
雖然沿用30年的大球場具標誌性，中國香港欖球總會行政
總裁麥偉彬早前曾表示，大球場設備已不敷應用，舉例該場
地只有7個更衣室，當舉行七欖賽事，很多時要大約4支球隊
共用一個更衣室。
啟德體育園項目總監莊澤基在記者會上公布更多主場館資
訊，他指出啟德體育園無論場館設施和配套，均符合世界級
體育盛事的要求，啟德主場館亦是世界上少有依據欖球運動
需要而設計的場館，館內設有超過20個更衣室配合七欖多支
球隊、球證及工作人員等的需要。
除了專屬的更衣室外，亦有球員專用的用餐區和休息區。
這些特別安排將有助吸引更多世界級球隊到香港作賽，為香
港體育發展開拓巨大的機遇。此外，啟德主場館配備具隔音
功能的開合式上蓋，能讓主場館內的活動不受天氣影響，而
每個座位均設有獨立空調系統，務求讓觀眾舒適享受賽事，
全面提升觀眾體驗。欖總主席蒲敬思表示有信心能在啟德體
育園的開幕期間，在新場館舉辦一場符合標準的國際級體育
盛事。
大球場是一代又一代欖球迷和派對迷心目中的必到之
地，七欖與大球場一同成長，期間賽事氣氛慢慢形成，
大球場南看台上有喜歡穿上不同服飾的觀眾，融入比賽
之餘亦成為香港特色。

期望「南看台」帶來新傳統
他稱期望啟德主場館的「南看台」能帶來新傳統：「我
們不希望是保留南看台以往傳統，反而是期望創造新的傳
統，因為大球場特色是複製不了的，新場館的摩登設施，會

為觀眾帶來不一
樣的體驗。」他
指場館的大型活
動平台配合玻璃
幕牆，將主場館
和維多利亞港美
景連接起來，勢
令七欖球賽的熱
烈氣氛升溫。
蔡紀駿月前接

替長時間擔任隊
長 的 禾 獲 特
（Max Wood-
wa），成為男
子七人欖球代表
隊新任隊長，他
期待在啟德主場館內以隊長身份展開七欖新篇章。「雖然仍
未踏入過場館，但期待能在摩登的新場地比賽。」對於接任

隊長角色，他坦言球隊中的資深隊員
亦幫助不少，球隊未來目標亦是
奧運資格。女隊隊長陳穎在今
年初國際七欖因傷缺陣，她
期望能在啟德主場館再次
感受觀眾的熱情，期望新
的南看台熾熱氣氛。
至於今屆國際七欖落

戶啟德主場館的門票價
格，欖總主席蒲敬思指未
落實定價，但希望能維持
大球場定價，吸引更多觀眾
入場。

「國泰 / 滙豐香港國際七人欖球賽」將在明年3月28日至30日

開賽，作為本港一年一度體育盛事，中國香港欖球總會昨日假香港啟

德帝盛酒店舉行國慶媒體酒會暨簡介會，正式宣布該賽事將落戶明年

啟用的啟德主場館，與七欖一起展開新篇章。

●香港文匯報記者葉詩敏

香港國際七人欖球賽明年三月尾舉行
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●●中國香港欖球總會昨日舉行國慶媒體酒會暨簡介會中國香港欖球總會昨日舉行國慶媒體酒會暨簡介會。。
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